

# 辺野古埋め立て土砂搬出反対ニュース

北九州連絡協議会 ≪2016年1月18日・No40≫

連絡先…森下宏人 090-9495-3902 八記久美子 080-1730-8895



## シムラ市長誕生で、辺野古移設なしの 普天間基地の閉鎖・撤去を実現しよう



必勝ニュースから転載

### 何ができるんやろか…

1月17日(日)告示・24日(日)投票の宜野湾市長選挙が秒読みに入りました。応援に立った翁長知事は「普天間基地を脅しに使うって新しい基地を造ろうとすることは絶対に許されない。市長選を勝つことで民意を示そう」と、沿道にぎっしり並んだ支援者などに訴えました。

新基地はいらないという、沖縄の民意を示すとどめの選挙です。24日まで、私たちに何ができるのでしょうか…。何をしたらいいのでしょうか…。 あっ！



天久弁護士から  
メールをいただき  
ました

### 決起集会すごい熱気

第一法律事務所 天久泰弁護士

15日の決起集会には、宜野湾在住の父母と一緒に参加しておりました。参加者数は開会1時間後の中間発表ですでに3800人でした(開場のキャパは1700人です!)

すごい熱気でした。シムラ候補や翁長知事はじめとする支援者の皆さんのスピーチも、ユーモアも交えつつとても力強いもので、参加者は一種のエンターテインメントを楽しみに来ているような、あるいはお祭りのような高揚感がありました。

翁長知事の指摘にもありましたが、情勢は横一線で、気を抜いた方が負けるだろうというような接戦のようです。告示日の朝は両陣営の選挙カーの声で目が覚めました。シムラ候補の方が一段と大きく聞こえたのは言うまでもありません。

15日の決起集会の直前には、シムラ選対で激励の挨拶もしてきました。全国、世界も注目する選挙まで一週間です。私もできる限りの応援をしたく思います。

### わっわっ！ここを見て下さい

北九州連絡協議会が届けた、「必勝寄せ書きノボリ」が貼ってあります。チョー感謝です。

1月17日(日)の「山口の声」の結成集会は、素晴らしいものでした。水曜日頃ニュースでお知らせする予定です



写真は応援に行かれている天久弁護士から